



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela rechaza el comunicado del Secretario de Estado estadounidense, Mike Pompeo, que aspira desconocer a las instituciones del Estado venezolano y a la voluntad legítima de su Pueblo, expresada una y otra vez, de forma legítima, constitucional, participativa, protagónica y pacífica, de manera directa y sin intermediaciones.

El 5 de julio, fecha patria en la que todo el Pueblo venezolano se une para celebrar su derecho irrenunciable a la independencia, la autodeterminación, la soberanía, la identidad y dignidad nacional, así como el legado glorioso de sus libertadores, es más que propicia la oportunidad para reiterar y recordar a los imperios que hace 207 años decidimos nuestra voluntad irrevocable de ser libres.

Venezuela jamás renunciará a denunciar el doble rasero inhumano del gobierno estadounidense que, en un auto otorgado papel de policía mundial, pretende juzgar ilegítimamente a los sistemas políticos, económicos y sociales que sólo corresponde a los Pueblos decidir.

Exigimos al gobierno de los Estados Unidos de América el cese inmediato de su bloqueo ilegal y criminal en contra del Pueblo de Venezuela, al tiempo que apostamos por un diálogo bilateral basado en el respeto mutuo. El Pueblo venezolano está hermanado con el Pueblo estadounidense en los valores de la libertad y la democracia, pero jamás aceptaremos imposiciones ni cederemos un ápice de nuestra sagrada soberanía.

Hacemos propias las palabras de nuestro Libertador: “Como amo la libertad, tengo sentimientos nobles y liberales; y si suelo ser severo es solamente con aquellos que pretenden destruirnos”.

Caracas, 5 de julio de 2018